



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Marco Méndez Ventura

Nombre del tema

Parcial: 2

Nombre de la materia

Nombre del profesor:

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 9

FORMACION DE PAREJA Y PROCESOS DE ATRACCION

El medio social y el familiar influyen en la elección de pareja, aunque sus influencias rara vez son conscientes para los sujetos. Esto ocasiona que la persona crea que su elección de pareja es mucho más libre que lo que realmente es y la vivencie más como un interés genuino que como una obligación.



Teóricamente, cualquiera puede elegir a alguien como pareja; sin embargo, en realidad dicha elección no es tan libre como se supone, ya que los grupos sociales continúan reproduciéndose en el interior de ellos mismos.

La elección de la pareja puede darse con base en el atractivo físico, la frecuencia de la interacción, la similitud percibida en aspectos tales como la raza, el grupo étnico, la religión, la educación, la clase socioeconómica y los valores.



En la elección de la pareja intervienen además factores de índole psicológica. Por ejemplo, se pueden describir al menos 3 tipos de motivos psicológicos que determinan la elección de pareja; éstos son:

1. Percepción de la posibilidad de satisfacer a través de la relación
2. Procesos identificatorios especialmente con los padres,
3. Satisfacciones narcisistas,

